
Bericht der Finanzkommission

Die Finanzkomission hat im Jahr 2016 zweimal getagt. Im Frühjahr standen der
Jahresabschluss 2015 sowie das definitive Budget für das bereits angelaufene Jahr 2016 auf
den Traktanden. Im Herbst haben wir uns vorwiegend mit dem Budget für 2017 befasst.

Auf Frühjahr 2016 hat Roger Janin, wie bereits im Bericht 2015 vorangekündigt, seine
Demission eingereicht. Wir danken Roger Janin an dieser Stelle für seinen langjährigen und
kompetenten Einsatz in der Finanzkomission. Roger Janin war jeweils vor Ort, wenn die
Revisionsgesellschaft die Revision in der Geschäftsstelle durchgeführt hat.

Wir dürfen für das Jahr 2016 ein sehr positives finanzielles Geschäftsergebnis des
Freibergerverbandes präsentieren.

Nach all den Jahren, wo Sparmassnahmen nötig waren, ist das natürlich besonders erfreulich.
Es gehört mit einem Reingewinn von CHF 27'209.74 zu den besten Ergebnissen, die der
Verband in seinem 20 jährigen Bestehen erzielen konnte.

Zum guten Ergebnis hat insbesondere das neue Berechnungssystems für Zuchtförderbeiträge
des Bundes geführt. Es wurden mehr Pässe ausgestellt, die auch zum besseren Ergebnis
beigetragen haben.

Was mich auch sehr gefreut und auch etwas überrascht hat, ist, dass trotz weniger
Fohlengeburten mehr Pässe beantragt wurden, d.h. es werden mehr Fohlen aufgezogen und
weniger geschlachtet.

Ich möchte an dieser Stelle allen danken, die in irgendeiner Form zum Gelingen des
Jahresergebnisses beigetragen haben. Das sind alle Mitgliedvereine, die es Züchter oder
Halter von Freibergerpferden, alle Funktionäre, und besonders auch die Geschäftsstelle und
die Rechnungsführerin Annette Ruffieux.
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